

## Notes biographiques



Après avoir obtenu un baccalauréat en sciences avec concentration en biochimie à l'Université d'Ottawa en 1990, la docteure Myriam Paul a obtenu son doctorat en médecine à l'Université Laval en 1994. Elle a ensuite poursuivi sa spécialisation en anesthésie-réanimation dans cette université. Elle œuvre au sein du CSSS Maria-Chapdelaine de Dolbeau-Mistassini à titre d'anesthésiologiste depuis 1999. En l'an 2000, elle fonde la clinique de traitement de la douleur pour aider les patients du Saguenay-Lac St-Jean aux prises avec des douleurs chroniques. Depuis près de 2 ans, elle est impliquée au sein du Consortium régional de gestion de la douleur du Saguenay-Lac St-Jean. Elle partage donc son temps entre l'anesthésie clinique et le traitement de la douleur.